

CANDICE PINONCÉLY ET MARC LAZZARONI

IL ÉTAIT UNE FOIS MARCANDOU...

A l'entrée de Courchevel Village, Candice et Marc viennent de donner vie au Hameau de Marcandou, trois luxueux et insolites chalets disponibles à la location. Marcandou est une conjonction du grandiose des épopées de Marc (Guide de haute montagne, natif de Courchevel) et de l'effervescence des passions de Candice (Directrice de production événementiel, coordinatrice d'expédition). Sisimiut, Ilulissat et Ikamiut sont nichés dans un environnement de charme avec une vue imprenable sur les montagnes environnantes. Un lieu à part, à l'atmosphère unique ! Authenticité, exigence et fantaisie caractérisent ces réalisations et alimentent tout aussi bien les séjours et voyages de ski hors du commun à travers le monde, imaginés par ces deux passionnés sous le label Marcandou Worldwide. Nous vous recommandons notamment les fameux séjours au Groenland connus sous la marque Heliskigreenland.



At the entrance to Courchevel Village, Candice and Marc have just breathed life into the Hameau de Marcandou – three unique, luxury chalets available to rent. Marcandou was born of the extraordinary stories of Marc (mountain guide and Courchevel native) and the energy and passion of Candice (director of events production and expedition coordinator). The three chalets, Sisimiut, Ilulissat and Ikamiut, are nestled in a charming setting and boast breathtaking views over the surrounding mountains. The result is a singular environment and a truly original atmosphere! Authenticity, high standards, and a pinch of magic sum up this impressive project, and also define the incredible international skiing holidays developed by the passionate pair via the label Marcandou Worldwide. We particularly recommend their renowned trips to Greenland, organized through the Heliskigreenland brand.